
学校評議員会記録 

 

開催日時 平成３０年７月３日（火）１８時３０分～１９時４０分 

会  場 本校 会議室 

学校評議員会 学校評議員 ５名 

山口 栄一 氏 坂田  広 氏 野澤 政博 氏 

河村 敏弘 氏 三國 和江 氏 

学校職員 ３名 

校長 教頭 事務長 

出席者氏名 坂田  広 氏 野澤 政博 氏  河村 敏弘 氏   

 

・校長   南原 賢二 

・教頭   山内 宣明 

・事務長  鎌田 光浩 

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見 

 

１ 学校長挨拶 

２ 校長より説明 

・平成３０年度学校経営方針・重点目標について 

・学校状況について 

・学校広報活動（ＨＰ）について 

・学校評価について 

４ 教頭より説明 

・資料説明について 

・各分掌における重点目標及び指標について 

  ・生徒の在籍、活動状況について 

  ・進路決定状況について 

  ・地域との連携について 

  ・給食導入について 

５ 意見交換 

６ 学校長挨拶  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「あつま田舎まつり」の参加状況は昨年と比

較し大変良好であった。練習を含めた事前指

導の取組を評価する。 

・町の行事に参加することは、社会に交わるこ

とで人間形成に大きな影響を与えるなど、教

育上、大きな意義を持つ。 

・全校ボランティアクラブの活動について高く

評価し、今後の活躍に期待する。 

・学校広報活動として、ＨＰや新聞等の積極的

な活用について大いに評価できる。 

・「卒業生の体験談を聞く会」へ協力したい。 

・昨年課題としてあげられた「育てたい生徒像」

について、「将来像検討委員会」を組織し、

具体的な取組が見えてきたことを評価する。 

・給食導入について、過去に取りやめとなった

経緯はあるが、具体的な取組が見えてきたこ

ととその効果に期待する。 

・課題（挨拶・家庭の教育力・学び直し・感謝

の心など）は多くあり、きめ細かな対応の必

要性はあるが、今後の取組に期待したい。 

・人員刷新した高校の新たな取組に期待してい

る。 

 


